

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich bin Truderinger-Anwohner und möchte mit diesen Zeilen meinen Unmut über den Zustand der Vermüllung der Grünstreifen (Mittel-, wie auch Seitenstreifen), sowohl in der Kreillerstraße, wie auch Ecke Kreillerstr./Schatzbogen zum Ausdruck bringen. Ebenso im näheren Umkreis des Truderinger Bahnhofs.

Man muss sich schämen, wenn man Besuch erwartet, zu welcher Müllhalde sich Trudering die vergangenen Jahre entwickelt hat!

Ich denke es wäre angebracht, Hauptverkehrsstraßen vierteljährlich vom Müll zu befreien, da es offensichtlich in unserer Gesellschaft immer mehr Ignoranten gibt, die ihren Dreck wegschmeißen, egal wo sie gerade stehen oder gehen!

Ich würde Sie um Stellungnahme bitten, welche Maßnahmen Sie ergreifen werden, damit sich dieser Zustand ändert.

Vielen Dank für Ihre Stellungnahme.

Freundliche Grüße